

E N DETALLE

Los trabajadores del sector público apuestan por CCOO para los próximos cuatro años



bierno autónomo han apostado por Comisiones Obreras. Se convierte así en la primera fuerza sindical a más de 43 delegados del siguiente sindicato.

En el Ayuntamiento de Zaragoza y con una participación del 70%, CCOO se sitúa como segunda fuerza al conseguir seis delegados, a uno del primer votado.

En cuanto al sector sociosanitario, CCOO Aragón consigue un resultado histórico al conseguir 44 delegados en el organismo autónomo, siendo el sindicato que más ha crecido en representación (4%) con respecto a los resultados anteriores y siendo el más representativo entre el personal laboral del Salud.

La buena labor sindical de Comisiones Obreras y sus propuestas veraces y comprometidas para estos próximos cuatro años, le ha permitido ser la fuerza sindical más votada en la DGA, la segunda en el Ayuntamiento de Zaragoza y el sector sociosani-

tario. Ayer día 26 de marzo, fue un día de comicios en el que los trabajadores/as reflejaron sus opiniones. Así en la Diputación General de Aragón, 131 delegados y delegadas en los distintos ámbitos que componen la Administración General del Go-

El sindicato ha mostrado su gran satisfacción por los resultados obtenidos y ha agradecido a todas las personas que les han votado, la confianza depositada.



La foto de la semana



Los estudiantes universitarios volvieron a salir a las calles de Zaragoza para denunciar la reforma universitaria que propone el Gobierno a través de tres iniciativas: el Real Decreto, ya aprobado, que abre la puerta del modelo tres más dos, tres años de grado y dos de master. Un modelo que para la Comunidad educativa entorpece el acceso a la formación al alumnado con menos recursos y afectará a la calidad de la educación. Bajo el lema: "Ni tres más dos, ni LOMCE, ni recortes", los estudiantes universitarios vuelven a mostrar su defensa ante un modelo educativo igualitario, de calidad y que apueste por la educación pública. La reforma del Gobierno del PP deja atrás el modelo de 4+1 avalado por el Plan Bolonia y apuesta por fomentar la enseñanza privada.